



Ayuntamiento de La Almarcha

ANUNCIO

SITUACIÓN ACTUAL DE LA VIVIENDA DE MAYORES

Tras superar la situación crítica en la que se encontraba la Vivienda de Mayores hace unos meses, llegando a estar vacía (con el consiguiente gasto que eso conlleva para el municipio), se ha conseguido con mucho esfuerzo que vuelva a tener residentes.

Actualmente, ya hay tres personas residiendo en la Vivienda. Además, este mes se van a incorporar otras tres más. Esto hace que hayamos pasado de encontrarse vacía a **estar 6 de las 10 plazas disponibles ocupadas**.

Es importante destacar que la mayoría de residentes actuales no son originarios de La Almarcha. Recordamos que, si bien los habitantes del pueblo tienen prioridad a la hora de obtener plaza en la Vivienda de Mayores, una vez completa, los nuevos solicitantes se añadirán a una lista de espera hasta que algún residente deje su plaza.

Por tanto, recomendamos a todas las personas interesadas en ingresar en la Vivienda hacerlo **cuanto antes**, ante la creciente demanda que está teniendo.

Así mismo, aprovechamos para resaltar la gran calidad de las instalaciones y servicios de la Vivienda de Mayores, que muchos vecinos han podido comprobar en las visitas y actividades que se han realizado. Animamos a cualquier persona que no lo haya hecho aún a visitarla personalmente para observarlo de primera mano.

Lo que se publica para general conocimiento.

En La Almarcha,

La Alcaldesa

Fdo.- María del Mar Tierno Saiz